

EVALUATION COLLOQUE MAI 23- POITIERS

Sr Chantal propose ces questions – Relevé de quelques réponses :

1. Qu'est-ce que je retiens spécialement de cette rencontre ?
 - au niveau du contenu ?

Exposés riches suscitant des échanges intéressants et originaux.
Grande richesse, très diversifiée.
Très enrichissant à tous points de vue !
 - au niveau spirituel ?

La présence du P. Jaffré a aidé à tout vivre dans la prière et la paix..
Nous ressentons une ambiance d'amour et de fraternité autour de Josefa.
2. Qu'ai-je apprécié ?

Le choix du thème
La fraternité de cette rencontre ;
L'installation dans une belle salle spacieuse et la préparation matérielle réussie.
Le moment où les membres du CA ont exprimé leurs difficultés à assumer au mieux leurs responsabilités. Une mise réussie: « Quand l'amour et la vérité se croisent, la paix et la justice s'embrassent ».
Ce temps de prière à la suite d'une mise au point ombrageuse.
Bonne participation des belges.
Une grande communion entre les participants !
L'Eucharistie de chaque jour, priante et chantante ! Et l'enthousiasme du Père !
L'excellence du traiteur !
3. Que faudrait-il perfectionner ?

L'information, pour susciter plus d'inscriptions...
4. Que dire aux organisateurs ?

Souhait de 'changer la formule' pour éviter les répétitions, en invitant un ou deux intervenants (théologiens ou..) La demande de présenter un exposé provoque une réticence.
Continuez... tenez bon dans la prière !
Maintenir les colloques : moments de retrouvailles fraternelles.
Favorisez les contacts en 'distanciel' : toujours en vue d'une plus grande diffusion.
5. Que proposer pour 2024 ?

Un colloque à Joigny dans la maison natale de Ste M.Sophie
6. Quid pour célébrer le centenaire de Josefa ?

Nous espérons qu'une fête sera organisée le 29 décembre avec les sœurs et les bonnes volontés..
Diverses suggestions : informer KTO, Facebook, conférences, presse Stella Maris ...radio. C. News - France catholique.
Un 'pèlerinage' dans la maison des Feuillants, que Jésus a tant parcourue avec Josefa, sera-t-il possible ?
Préparer une vidéo qui retrace l'histoire des 100 ans de l'Appel à l'Amour »
Prévoir une rencontre par zoom le 29.12